

Antrag Nr. 19-O-02-0028

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Antrag Stadtplatz, „altes Arbeitsamt“

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird aufgefordert, die über zehn Jahre alten Planungen für den Stadtplatz den veränderten Umweltbedingungen anzupassen und eine umfangreichere Begrünung vorzusehen.

Die nicht mehr zu leugnenden Klimaveränderungen, erfordern auch ein Umdenken bei der Gestaltung von Plätzen. Ausschließlich gepflasterte Flächen, wie sie beim Stadtplatz geplant sind und beim Faulbrunnenplatz bereits realisiert wurden, sind abzulehnen, da sie nicht den Erfordernissen einer umweltbewussten Stadtplanung entsprechen.

Das eindeutig negative Votum, des vom Magistrat bestellten Gestaltungsbeirates zum Stadtplatz macht es notwendig, nach all den Jahren der Untätigkeit, auch das „alte Arbeitsamt“ bzw. einen Ersatzbau, von der Lage neu zu überdenken.

Begründung:

Der Bereich Schwalbacher Straße, Platz der deutschen Einheit, ist im Sommer schon jetzt stark überhitzt. Die Vollendung der Planung Stadtplatz in ihrer derzeitigen Form würde entlang der Schwalbacher Straße sowie vor der EHS einer Vielzahl von Bäumen das Leben kosten und sich so negativ auf das Kleinklima in diesem Bereich auswirken.

Keinesfalls dürfen bei einer Realisierung des Stadtplatzes Fehler gemacht werden wie die bei der Bushaltestelle an der Bleichstraße und dem Faulbrunnenplatz.

Wiesbaden, 12.08.2019